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理念指数とは
2010年1月より自社が設置した防犯機器に
より、犯罪の証拠となる映像が記録できた
り、その映像がもとで犯人逮捕に至った件
数など、自社の理念即ち“犯罪０の社会”
“安全で安心な社会”を目指した指数です。

今年の件数

§経営理念§
我々は自社が存在する必要のない

安全で安心な社会の実現を目指します
～理念の実現が存在意義の道しるべ～

大人用１５７５円

取りたい魚が目の前にちょうど現れて網が届こうかというところでお巡りさんに
職務質問をされてしまいました。夜だったのでどうも不審者に見えてしまったよ
うです。「すみませーん。ちょっといいですか？」あれこれと質問されて紙に名
前と年齢と住所を書き込まれてしまいました。ウナギの稚魚のシラスウナギは資
格がないと採集してはいけないのでその件で職務質問されたみたいです。自分の
ルールではウナギはエサがやっかいなので採集目標からは外れています。うー
ん。実は同じ場所で見かけてことがありますが捕まえなくて良かったです。御用
でした。

我が社の事務所は目立たなく、お客様から『どこにありますか？』と
よく連絡が入るほど目立ちません。
そこで社長は前々から看板を立てようと計画してました！！
どんな看板にしようか、普通の看板では面白くないし、インパクトも
ない、一目でわかるようなものなどと日々考えていたそうです。
そこで思いついたのは、見た目ですぐ防犯会社だとわかる大きなカ
メラのデザインを思いつきました。
なんとシンプル！！
でもその方が皆様が見ても防犯会社と分かるので決定しました。
そして看板をお願いすることに・・・出来上がってすぐ取り付けれなく
事務所に置いていたのですが『何ですかこれ？？』と来るお客様に
尋ねられるほど、大きくて邪魔な存在でした。
それがやっと看板としてお目見えすることに！！
人が入れるぐらいの大きさなのですが、設置してみると意外にも小
さい感じ、でもなかなかの出来栄えですよ！
是非近くを通った際は見てやってくださいね。

飼育部　　　　飼育部部長バイク王/藤倉

地域の安全安心アイテ
ム『パトカサ』のキャ
ラクターが近日登場予
定です。お楽しみに
(#^.^#)

飲酒事故多発！！
全国ワースト1位

これからの時期忘年会や新
年会でお酒を飲む機会が増
えると思います。お酒を飲む
なら運転はさけましょう！！

★バックをパックリつかむバック

ブースターバックと呼ばれるバックを使った
犯罪が広がる可能性があります。外国の空港
など、バックを置いたままコーヒーを飲んで
いると背後からそぉっと近づいてきて、足元
に置いてあるバックの上に大きなバックをか
ぶせる手口。

まるでバックをパックリ飲み込むかのよう
に、底に大きな『ガマロ』が広がりカバンを
捕らえます。不思議なことにパックリ飲み込
まれたカバンはブースターバックの中から落
ちてきません。しっかりとブースターバック
の中に閉じ込められてしまいます。
ブースターバックの被害に遭わないようにす
るには、自分自身で意識して不用意に床に
バックを置かないことです。
盗られてからどうするかよりも、盗られる前
の対策が重要です。

年末年始といえば、
国内でゆっくり温泉という方もいらっしゃれば、
海外でゆっくりバカンスを！という方などそれぞれ
楽しいイベントを計画されるのではないでしょうか。
そんなイベントがあるときは『泥棒にとっても稼ぎ時』です。
楽しい旅行から戻ったら泥棒被害に遭っていたといった事がないよう
に、また会社も休み明けの初仕事が警察への被害連絡といった事にな
らないように是非とも今のうちに防犯対策を見直しましょう。

〈一般家庭・マンションの防犯対策〉
・郵便受けに郵便物をためないこと（新聞を止める）
・洗濯物は全て取り込んでおく。
・窓・扉の戸締り確認。『絶対入られない』と過信しないこと。
・金庫、ｸﾚｼﾞｯﾄｶｰﾄﾞ、ｷｬｯｼｭｶｰﾄﾞなどを残しておかない。

《その他、今時の忘れがちな防犯対策》
・旅行計画や不在であることが分かる情報をSNSで公開しないこと。
・子供たちにも、SNSなどで休暇の詳細を発表しないよう念を押す。
・SNSで写真に撮影場所がわかるタグを付けないようにする。

《年末年始の防犯対策の詳細はこちら→泥棒大百科サイト》
   http://www.hanzai.net/topics/nenmatsu.htm

先日、大阪の山田製作所の社長さんの話しを聞く
機会がありました。話の内容は会社の危機的状況
時に取り組んだことは整理・整頓・清掃でした。ちょ
うど事務所の隣に倉庫を借りることが出来たので山
田製作所大作戦と銘打ち１年動いてない物は破棄
し、倉庫に棚を作り社員みんなで事務所のレイアウ
トを考えるなど実践してみました。するとあれだけ狭
かった事務所がガランとなるほどスペースが出来ま
した。おかげで技術チーム念願の技術室が完成で
き、ショールームスペースも確保され、見違えるよう
な事務所になりました。何より社員みんなでひとつ
目的を共有出来、連帯感が生まれたと感じました。
やって良かった（＾－＾）/

香川県の万引き認知件数全国ワースト4位と厳しい結
果がでております。そこで今回、香川県の万引きについ
て考えるシンポジウムが開催させる事になりました。
その道の有識者がパネリストとして顔をそろえる中、な
んと！！有吉徳洋の名前がありました。んっ？？？
同姓同名の方かな？と思いましたが（セキュリティハウ
ス）と書いてあったので間違いありません！
またあの有名な万引きGメン伊東ゆう様のお名前もあった
のでビックリです。
この万引きシンポジウムで一人一人の防犯意識を高め、
香川県の万引きが減ることが出来ればと思います。

開催日　平成24年12月1日（土）13：00～16：00
　　　　　　　　　　　　　　（受付12：30）
場　所　かがわ国際会議場
　　　　高松シンボルタワー　タワー棟6階


